



KEYNOTE SPEECH

PENINGKATAN MUTU PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP MELALUI REAKTUALISASI KEARIFAN LOKAL DALAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT <i>Prof. Dr. Imam Santosa, M.Si</i>	2
KONSERVASI SUMBERDAYA ALAM DAN LINGKUNGAN <i>Prof (Ret). H.S. Djalal Tanjung, Pd.D</i>	10





KONSERVASI SUMBERDAYA ALAM DAN LINGKUNGAN

KONSERVASI DAERAH ALIRAN SUNGAI DENGAN MENANAM KARET, KELAPA SAWIT, DAN SAGU DI KABUPATEN KAMPARDAN SIAK YANG Mendukung Pengembangan Pertanian Berkelanjutan <i>Yunel Venita</i>	118
ANALISIS STATUS MUTU AIR SUNGAI BAGIAN HULU DALAM UPAYA PENGELOLAAN WADUK BERKELANJUTAN (STUDI KASUS SUNGAI CIMANUK DAS CIMANUK HULU) <i>Erwin, Arwin, Iwan Kridasantausa, dan Herto Dwi Ariesyady</i>	121
CIRI WILAYAH EUFOTIK PERAIRAN DANAU TOBA <i>Lukman</i>	130
COEFFICIENT EXPORT NUTRIEN FOSFOR (P) DARI PENGGUNAAN LAHAN YANG BERBEDA DI DAERAH TANGKAPAN AIR (DTA) WADUK MRICA BANJARNEGARA <i>Agatha Sih Piranti, Sudarmadji, Gentur Waluyo, dan Suwardi</i>	140
LIMPASAN PERMUKAAN DAN EROSI PADA BERBAGAI POLA TANAM HUTAN RAKYAT DI KABUPATEN CIAMIS <i>Eming Suidiana</i>	145
EVALUASI POLA PENGGUNAAN LAHAN UNTUK KONSERVASI WADUK PULAI BINTAN KEPULAUAN RIAU <i>M. Fakhruddin, Iwan Ridwansyah, Fajar Setiawan dan Meti Yulianti</i>	150
PERANAN KONDISI GEOLOGI TERHADAP BESARNYA TINGKAT SEDIMENTASI WADUK MRICA <i>Gentur Waluyo dan Indra Permanajati</i>	157
ANGGREK TANAH DI KAWASAN TAMAN WISATA ALAM SICIKE-CIKE DAN UPAYA KONSERVASINYA DI KEBUN RAYA SAMOSIR <i>Sri Hartini</i>	162
PELESTARIAN PLASMA NUTFAH ANGGREK SPESIES KAWASAN LERENG SELATAN GUNUNG SLAMET <i>So bardini M. dan Budi Setiyono</i>	168
POTENSI TUMBUHAN OBAT JENIS SONGGA (<i>Strychnos lucida r.br.</i>) DI DESA HU'U (PROVINSI NUSA TENGGARA BARAT) DAN DESA BATULICIN (PROVINSI BALI) <i>Dewi Maharani, M.M. Budi Utomo, Ryke Nandini</i>	171
KEANEKARAGAMAN JENIS POHON PELINDUNG DAN ESTIMASI PENYIMPANAN KARBON KOTA PURWOKERTO <i>Jeanni Nova S, Ani Widyastuti, dan Edy Yani</i>	178
PENGELOLAAN SEDIMENTASI WADUK PB. SOEDIMAN UNTUK Mendukung Kelestarian Lingkungan <i>Tri Antisto</i>	186
AKTIVITAS HARIAN DAN POPULASI MONYET EKOR PANJANG (<i>Macac fascicularis raffles</i>) DI KAWASAN WISATA CIKAKAK WANGON <i>Erie Kolya Nasution, SNO Swandyastuti, dan Wiryanto</i>	190

